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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 39-2021 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número treinta y nueve – dos mil veintiuno, 2 

celebrada el diez de junio de dos mil veintiuno, de forma virtual según Acuerdo N° 630-2020 de 3 

la S.O. 42-2020 del 13 de julio 2020, dando inicio a las diecinueve horas. Contando con la 4 

siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Gilbert Acuña Cerdas (Presidente), Raquel 5 

González Arias (Vicepresidente), Minor José Arce Solís, Ana Melissa Vindas Orozco, Dennis 6 

Eladio Azofeifa Bolaños. Regidores Suplentes: María Felicia Valerio Madrigal, Minor Bolívar 7 

Orozco Valerio, Leidy Arguedas Fonseca, Marcela Cristina Guzmán Calderón, Marco Vinicio 8 

Ramírez Villalobos, Síndicos Propietarios: José David Mena Zúñiga, Francisco Javier Madrigal 9 

Madrigal, Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo.  Síndicos Suplentes: Hellen de los 10 

Ángeles León Cortés, Maricel Calvo Salas,  Fátima Fainiery Alvarado Montoya, María Isabel 11 

Rodríguez González Personal Administrativo; Alcaldesa: Lidieth Hernández González. 12 

Secretaria del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Visitantes: Mónica Brenes Sandí,, 13 

Kendy Villalobos Rodríguez UTGA. 14 

ARTÍCULO UNICO: PROPUESTA GESTIÓN INTEGRAL-DESTINO 15 

TURÍSTICO CANTONAL. 16 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas da la bienvenida a todos los presentes y a la a la señora 17 

Mónica Brenes Sandí, Master en Dirección Estratégica y Comercial de Empresas Turísticas con 18 

una especialidad en Gestión del Turismo Sostenible; quien presentará una Propuesta de Gestión 19 

Integral-Destino Turístico Cantonal. 20 

El Regidor Minor Arce Solís, en representación de la Comisión de Asuntos Ambientales indica 21 

que la señora Mónica Brenes Sandí es vecina de San Isidro y como vecina es conocedora de 22 

nuestro Cantón y del potencial turístico que tenemos como Cantón. “Ella presentó una propuesta 23 

de turismo sostenible a la Comisión de Asuntos Ambientales que contempla la parte ambiental y 24 

cultural y la Comisión de Asuntos Ambientales,  dictaminó para que esta propuesta sea conocida 25 

y analizada por este Concejo Municipal por tal motivo se convocó a esta Sesión Extraordinaria. 26 

Seguidamente la  señora Mónica Brenes Sandí procede con la siguiente presentación: 27 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  29 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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La señora Mónica Brenes Sandí indica “En San Isidro tenemos todos los insumos necesarios 15 

para crear esta propuesta y he querido presentarles esta idea como opción para reactivar la 16 

economía del Cantón y que sirva de guía hacia la tendencia en  estos  proyectos con miras al año 17 

2030. El futuro turístico es economía verde, negocios sostenibles, tener esparcimiento con el 18 

menor impacto al medio ambiente y la propuesta va alineada con esos objetivos” --------------------  19 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas agradece la presentación e indica “Como gobierno 20 

local cada cierto tiempo debemos desarrollar y actualizar los planes como es el Plan de 21 

Desarrollo Humano Cantonal; las municipalidades no solamente debemos dar servicios de 22 

salubridad, que son muy importantes, pero también la dimensión económica de las familias con 23 

desarrollo local, tenemos que empezar a desarrollarla. Este Cantón es muy lindo y esta 24 

información que nos presentan, nos recuerda que tenemos que tener una visión de desarrollo 25 

local,  podemos desarrollar el ámbito turístico, que permita brindar un mayor bienestar 26 

económico a las familias del Cantón”.  -----------------------------------------------------------------------  27 

La Licda. Kendy Villalobos Rodríguez del UTGA indica “Quiero agradecer a doña Mónica por 28 

el esfuerzo realizado, es una propuesta interesante y es bueno que nos empapemos de esta 29 

tendencia, doña Mónica tiene un ámbito de acción, que nosotros no conocemos, su visión puede 30 
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servir de notación para nuestros procesos, agradecerle por guiarnos a esclarecer las condiciones 1 

de este planteamiento. Ella ha sido muy amable en traernos la información clara y concisa para 2 

que podamos analizarlo independientemente de la contratación que se realice.” ---------------------  3 

La Regidora Suplente Marcela Guzmán Calderón indica: “Quiero agradecer la presentación. San 4 

Isidro es un Cantón con muchos lugares que se pueden explotar a nivel turístico y de esta forma 5 

reactivar la economía.  La señora Mónica Brenes Sandí, nos ha dado una guía que como 6 

gobierno local podemos ir desarrollando. La propuesta es ambiciosa y onerosa y la 7 

municipalidad no cuenta con un presupuesto en este momento. Hay que empezar a revisar el 8 

Plan Cantonal que corresponde para los próximos 5 años y el Plan de Desarrollo para los 9 

próximos 10 años. A pesar de que tenemos esta propuesta muy bien planteada que nos genera 10 

mucha ilusión, como municipalidad tenemos que empezar a trabajar con una cámara turística, 11 

donde se incluyan patentados y de forma conjunta con muchos actores cantonales que apoyen en 12 

el tema económico. Y aun cuando esta propuesta está muy bien planteada, nos debemos al 13 

ordenamiento jurídico en procesos de contratación. Esto no es algo que quede gestado, para no 14 

crear expectativas, porque nos debemos a la contratación administrativa.  Gracias por la 15 

presentación, nos deja el sentimiento de empezar a trabajar de forma conjunta para desarrollar un 16 

proyecto y agradecer también a la Comisión de Ambiente por presentarnos esta propuesta”. ------  17 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica que hace muchos años cuando se analizó el Plan 18 

Regulador vigente, se consideró que en esas partes altas del Cantón, se pudieran hacer  proyectos 19 

turísticos. “Ahí estaban reflejados; siempre se busca el bienestar de la familia isidreña y cuando 20 

hablamos de bienestar, es en la parte económica unida a la parte social. Han pasado 20 años y no 21 

hemos avanzado en el tema de desarrollo turístico.  En el Plan Regulador está contenida una 22 

visión de desarrollo y la municipalidad tiene que impulsar ese plan de desarrollo, empezar a 23 

soñar en grande y trabajar para lograr avanzar en el desarrollo turístico”. -----------------------------  24 

El Regidor Minor Arce Solís indica “Quiero agradecer por la iniciativa de doña Mónica, ella 25 

como isidreña y vecina del Cantón, nos da un valor agregado aunado a que estamos a las puertas 26 

de las modificaciones al Plan Regulador. Se propuso también en algún momento la necesidad de 27 

crear una cámara de turismo. El objetivo de esta Sesión era conocer la propuesta, que podamos 28 

verla desde un punto de vista del potencial que tenemos en el Cantón y visualizar una ruta hacia 29 

un San Isidro verde que se pueda mantener con su riqueza natural y que genere economía y 30 



8 

S.E. 39-2021, 10 de junio de 2021 

 

desarrollo al Cantón”.------------------------------------------------------------------------------------------1 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas agradece a la señora Mónica Brenes Sandí por la 2 

exposición. 3 

CLAUSURA---------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número treinta y 5 

nueve - dos mil veintiuno, del diez de junio dos mil veintiuno, al ser las diecinueve horas con 6 

cincuenta y cinco minutos.-- -----------------------------------------------------------------------------------  7 

 8 

 9 

 10 

________________________                                         _________________________ 11 

Firma de Secretaria Municipal                                         Firma de Presidente Municipal 12 


